



La Guerra de Facultades arrancará el martes y reúne a diez equipos estudiantiles

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. Diez equipos estudiantiles participarán en la primera edición de Erasmus Contest-Guerra de Facultades, un original certamen organizado por Erasmus Internacional y la asociación Civicomm, que pretende desarrollar una investigación sobre cuáles son las diferencias entre los modos de gestión y la resolución de problemas reales en función de las titulaciones a las que pertenecen estos alumnos.

Se trata de la primera iniciativa de estas características que se lleva a cabo en el panorama universitario nacional. El fin principal consiste en que estos diez equipos, integrados por 14 universitarios de diferentes carreras de la Usal y la Upsa, regen-

ten el bar Erasmus de la calle Meléndez durante toda una jornada, encargándose de la gestión del local, afrontando las tareas relacionadas con el menú, los eventos, la cartera de clientes, la organización y la limpieza. El equipo vencedor, que se conocerá en junio, se llevará la caja recaudadora y deberá invertirlo en un proyecto relacionado con sus estudios.

El director general de la asociación Civicomm, Ángel Losada, y Ramón Benito de la Lastra, responsable de Erasmus Bruin Café, presentaron las propuestas de los diez equipos, que pertenecen a Ciencias de la Actividad Física, Comunicación, Educación, Psicología, Derecho, Criminología, Relaciones Laborales, Enfermería, Biología y Filología.



Ramón Benito de la Lastra y Ángel Losada posan con los profesores participantes en el certamen. :: WORD